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Ata da log (d6cima) Sess5o 0rdinaria da Casa Jos€ Ximenes de Aratljo aos 10 (dez)
dias do mss de abril do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco) as 19:30 (dezenove
horas e trinta minutos) no pr6dio da Camara Municipal de Correntes, sito a Praca
Agamenon   Magalhaes  n°   115  -  sob  a   Presidencia  do  Excelentissimo  Senhor
Vereador Joseylton  Anderson  de  Vasconcelos,  secretariado  pelos  Vereadores:
Cicero da Silva  e Jaciane Alves de Oliveira,1° e  Ilo  Secretarios.  Estando presentes

os demais Vereadores: Adelmo Luciano Bezerra da Silva, Arnaldo Tavares Silva de
Lira, Clayton Francisco Umbelino, Erlan Leandro de Albuquerque, Jos6 Geraldo da

Silva, Jos6 Sidnei Martins da Silva, Lourdil6cia Chaves de Amorim Cardozo e Maria
Leal da Silva. 0 Presidente declarou aberta a Sessao com urn momento de oracao
e  a  entoac5o  do  Hino  Nacional.  Logo  ap6s,  a  Vereadora  Segunda  Secret5ria
Jaciane Alves,  cumprimentou  a todos e  realizou  a  leitura  do  Expediente do  Dia
constando  das  seguintes   materias:   Leitura   do  offcio  Gab   n°:   61/2025,   cujo
assunto:  Encaminha  Respostas as  lndica¢5es 013,014 e 015  de  2025, conforme
oficio  n°:  20/2025;  Leitura  do Oficio  Gab  n°:  63/2025,  cujo  assunto:  Encaminha
Respostas as  lndica¢5es 016, 017, 018, 019 e 020  De 2025, conforme Oficio  n°:
21/2025;  Leitura do Offcio Gab.  n°: 065/2025, cujo assunto:  Encaminha  Resposta
as lndicac5es 021, 022, 023 e 024, conforme Oficio n° 22/2025; Apresenta¢ao da
lndicac5o n°: 027/2025, de Autoria do Vereador Adelmo Luciano Bezerra da Silva

(Sugerindo a  lmplantacao de Cameras de Seguranca  nas  lmediac6es da entrada
do Loteamento Ronaldo Nestor Borges do Amaral, nesta Urbe); Apresenta¢ao da
lndicacao   n°:   028/2025,   de   Autoria   do   Vereador   Joseylton   Anderson    de
Vasconcelos  (Sugerindo  a  Aquisicao  de  urn Gerador  de  Energia  para  a  Unidade
Mista  de  Satide  Mae  Kyola,  neste  Municipio);  Apresenta¢ao  da   lndicacao  n°:
029/2025,   de   Autoria   do   Vereador  Jos6   Sidnei   Martins   da   Silva   (Sugerind
aquisicao  de  Urn Veiculo Okm  com  capacidade  para  mais  de  20  pessoas  para  o
TFD    (Tratamento    Fora    de    Domicilio),    para    melhor    Servir    a    Populac5o;
Apresentac5o  do  Projeto  de  Lei  n°:  828/2025,  cuja  Ementa:  Regulamenta,  no
Municfpio de Correntes-PE, a Metodologia de Confinanciamento Federal do Piso
de Atencao  Prim5ria  a Satide APS,  no Ambito do Sistema  Unico de Sadde (SUS),

que Autoriza o Pagamento da Gratifica¢ao por Desempenho na Atencao Prim5ria
a   Sadde,   e   d5   0utras   Providencias,   e;  Apresentac5o  do   Projeto   de   Lei   n°:
829/2025,   cuja   Ementa:   Disp5e  sobre  a   Criacao  do  Conselho   Municipal   dos
Direitos  da  Pessoa  com  Deficiencia  do  Municfpio  de  Correntes  CMDPD/,  Plano
Municipal e a Criac5o do Fundo Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiencia-
FMDPD e da Outras Providencias. 0 Presidente convidou para compor a Mesa o
Prefeito  Edimilson  da  Bahia  e  o Vice-Prefeito  Demilton Jdnior,  e  seguidamente,
facultou    a     palavra    aos     Parlamentares.    0    Vereador    Clayton     Umbelino
cumprimentou a todos e salientou a necessidade do olhar para o esporte, atrav6s
de   ac6es   voltadas   a   pratica.   Sequencialmente,   a   Vereador   Erlan   Leandro
cumprimentou a todos e questionou a quest5o do fardamento dos alunos da rede
municipal e comentou do suporte ao autismo, defendendo a relevancia de have
formac5es  para  os  profissionais.  Seguidamente,  o  Vereador  Arnaldo  Tavares

Agamenon Magalhaes,115 -Centro -Correntes/PE -CEP 55315-000 -CNpj:  11.240.488.0001 -40
®  87 -3772.1402  ®   cmcorrentes@gmall.com   f   camaracorrentes   a   camaracorrentes  ca  www camaracorrentes.pe.gov.br

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/25-20250530092533.pdf

assinado por: idU
ser 211



CAMARA   M__UNICIPAL   DE   CORRENTES

Casa Jos6 Ximenes de Araujo

cumprimentou  a  todos  e  salientou  a  empenho  de  todos  clue  fazem  a  gest5o
municipal, pelo born desenvolvimento dos trabalhos em prol da populac5o. Logo
ap6s, o Vereador Cicero da Silva cumprimentou a todos e comentou sua iniciativa
em  trazer  projetos  para  o  municipio,  sobretudo  em  beneffcio  dos  produtores
rurais.  Com  a  palavra,  a  Vereadora  Jaciane  Alves  cumprimentou  novamente  a
todos  e  destacou   o  born  desenvolvimento  dos  trabalhos  atrav6s  da  gestao
municipal.  0  Vereador  Jose  Geraldo,   por  sua  vez,  cumprimentou   a  todos  e
destacou   seu   compromisso   e   luta   diaria   em   prol   da   popula¢5o   correntina.
Sequencialmente,   o  Vereador  Adelmo   Luciano  cumprimentou   a  todos  e   no
decorrer de suas falas, destacou sua  atuacao di5ria em  busca  do  melhor para a
municipalidade.  Seguidamente,  a  Vereadora  Maria  Leal,  ap6s  cumprimentar  a
todos   salientou   a   satisfa¢ao   em   fazer  parte   do   grupo   politico   do   Prefeito
Edimilson   da   Bahia,   atuando   em   parceria   pelo   born   desenvolvimento   do
municipio.   Por   sua   vez,   a   Vereadora   Lider   de   Oposi¢ao   Lourdilecia   Chaves
cumprimentou a todos e destacou sua alegria  pelos Projetos de Lei em pauta na

presente Sessao, sendo estes de grande relevancia. Em seguida, o Vereador L`
de Governo Sidnei Martins, ap6s cumprimentar a todos frisou a realizacao de seu
trabalho com muita responsabilidade e compromisso com o povo e na condicao
de Relator da Comissao Permanente de Constituicao, Justi¢a e Redacao proferiu
o  parecer  verbal  favoravel  a  aprovac5o  do  Projeto  de  Lei  n°:  827/2025.  Em
sequencia, o Presidente saudou a todos e destacou a satisfacao pela presenca dos
Secretarios,   Prefeito   e   Vice-Prefeito   na   presente   Sessao,   e   seguidamente
convocou   as   Comiss6es   Permanentes   de   Constitui¢ao,   Justica   e   Redacao,
Finan¢as e Orcamento, e Educacao, Saude e Assistencia Social, para a elabora¢ao
dos  pareceres  aos  Projetos  de  Lei  n°:  828  e  829/2025,  na  terca  feira  15/04  as
17:00  horas.  Com  a  palavra,  o  Vice-Prefeito  Demilton  Junior  cumprimentou  a
todos e salientou o empenho da gestao pelo born desenvolvimento do municfpio.
Em  seguida,  o  Prefeito  Edimilson  da  Bahia  cumprimentou  a  todos  e  comentou
com   relacao   aos   cem   dias   de   seu   Governo,   onde   salientou   o   excelente
desenvolvimento  dos  trabalhos  em  todos  os  setores  do  municl'pio,  com  uma
aprovacao  de  excelencia  pelos  municipes.  0  Prefeito  relatou  ainda,  intimeras
obras  que  foram  feitas  nos  tiltimos  anos  em  seus  mandatos  anteriores  e  no
decorrer de suas falas, salientou o compromisso com a  popula¢ao  na  resolucao
de demandas e a  iniciativa de fazer muito mais  pela  municipalidade, atraves do
empenho   de  toda   equipe   que   comp6e   a   base   governista,   colocando-se   a
disposicao do povo. Sequencialmente, foi iniciada a Ordem do Dia, constando das
seguintes  Votac6es:  lndicac5o  n°:  025/2025,  de Autoria  do  Vereador Joseylton
Anderson  de  Vasconcelos  (Sugerindo  a  Contratacao  da  Carreta  da  Satlde  da
Mulher  para  prestar  atendimentos,  no  Municipio);  lndicacao  n°:  026/2025,  de
Autoria do Vereador Adelmo Luciano Bezerra da Silva (Sugerindo a Construc5o de

Quebra-Molas   na   Rua   Geraldo   Neto,   mais   precisamente  nas   lmediac6es  do
Col6gio  Normal), e;  Projeto de  Lei  n°: 827/2025, de Autoria do Vereador Cicero
da Silva, cuja Ementa: Denomina a Ponte de acesso ao Campo da Sementeira no
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Municipio de Correntes-PE-sendo todas, Aprovadas por unanimidade.  Por fim,
nada  mais  havendo a tratar,  o  Presidente agradeceu  a  presenga de todos e deu

por encerrada a Sess5o com urn momento de orac5o. 0 Vereador Cicero da Silva,
1°  Secretario,  mandou  lavrar  a  presente  ata  que  ap6s  lida  e  aprovada  segue
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